



20 octobre 2022

(22-7869)

Page: 1/1

Comité des mesures sanitaires et phytosanitaires

Original: anglais

**PROPOSITION D'UNE SÉANCE THÉMATIQUE SUR LA COMMUNICATION,
LA MÉSINFORMATION ET LA DÉSINFORMATION
RELATIVES AUX RISQUES**

COMMUNICATION PRÉSENTÉE PAR LES ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE

La communication ci-après, datée du 18 octobre 2022, est distribuée à la demande de la délégation des États-Unis d'Amérique.

1. Faisant fond sur le succès de l'atelier sur l'évaluation des risques, la gestion des risques et la communication sur les risques qui s'est tenu les 12 et 13 juillet 2021, nous proposons une séance thématique consacrée à la communication sur les risques, l'accent étant mis sur les perceptions du public concernant les questions relatives à l'alimentation, la technologie, la santé et l'environnement. Cette séance aura pour but d'analyser ces concepts dans le contexte de l'Accord SPS et de sa mise en œuvre. Les intervenants mettront l'accent, entre autres choses, sur l'évolution de la mésinformation et de la désinformation, leurs effets sur les décisions en matière de politiques, la manière dont elles sont diffusées au regard des questions relatives à la sécurité sanitaire des produits alimentaires agricoles et la manière dont les Membres peuvent les identifier et y remédier dès leur apparition.
